



# 平成28年度 第1回まなびあいサロン

テーマ：『楽しい子育ては楽しいコミュニケーションから！』

アドバイザー：本校幼小学部主事 鈴木真由美 先生

6月9日（木）に、平成28年度第1回まなびあいサロンが行われ、みみちゃん教室や本校幼稚部、高等部の保護者の皆さん、福祉施設の先生が参加してくださいました。

アドバイザーの鈴木真由美先生が、優しい笑顔で、「子育てって大変ですよ。思うように行かないことばかりで・・・」と切り出すと、参加者の皆さんが、「そうそう・・・」とうなずかれ、和やかな雰囲気になりました。

鈴木先生からは、人は人とのかわり「コミュニケーション」を通して成長していくこと、その「人とかわる力」が社会性で、社会性の発達の基盤となるのが親子の安定した信頼関係であることを学びました。特に聞こえにくいお子さんに対しては、「見えるように」、「表情豊かに」、「身振りも添えて」分かりやすくかわることが大切です。

DVDを視聴したり、表情と手の動きで、「グーチョキパーゲーム」をしたり、表現豊かに伝える「伝言ゲーム」をしたりして、思わず笑顔になってしまう楽しいまなびあいサロンとなりました。



ビデオを視聴しながら、子どもへのかわりを考えました



参加者同士で情報交換をしてまなびあいました

## 参加者の感想

- ☆ 伝言ゲームを通して、私たちはいかに情報を耳に頼って得ているかが分かりました。身振りだけで伝えることの難しさを感じました。
- ☆ 一生懸命に伝えようとしても、なかなか子どもに分かってもらえず辛いときがありますが、子どもはもっと伝わらない悔しい思いをしていると思います。焦らず笑顔と一緒に頑張っていこうと思います。
- ☆ 先輩お母さん方にお会いできて良かったです。伝える方法もいろいろあり、日々勉強だと思いました。これからも頑張ります。